



Alejandro Etienne da una oportunidad

Azahel Jaramillo Hernández

Uno.- Puntual a la cita, este jueves a las 5 pm llegó el alcalde Alejandro Etienne Llano a María Bonita con Erick Valdez, su eficiente director de Comunicación Social. Tras pedir café cappuccino el Alcalde confiesa que era un gran bebedor de café. “Me gusta en grano, triturarlo y procesarlo, en casa tengo un procesador...pero ya tomo poco”.

Comenta que su cumpleaños, este miércoles, la pasó trabajando e inaugurando obras de pavimentación en las colonias. “Los mensajes de felicitación a mi celular, todavía no termino de responder todos”.

“Está trabajando bien el director de servicios públicos”, refiere. Y cuenta que como jefe él nunca ha tolerado a la gente floja. “Yo siempre he sido de la idea de que a la gente floja hay que darle una oportunidad. Primero advertirles y si siguen en su conducta negativa entonces sí hay que despedirlos. En una ocasión tuvimos el caso de una persona con problemas de alcoholismo. Se habló con él, yo no lo hice verdad. Se le ofreció rehabilitación y se le disculparon horas de trabajo, para que pudiera ir a rehabilitación. Pero persistió en el alcoholismo y fue despedido”.

Dice Etienne que a partir de enero pondrá en marcha un programa de recolección de desechos sólidos. “Pondremos depósitos de recolección en algunos puntos de Ciudad Victoria y nos vamos a coordinar con empresas victorenses”.

Comenta que con el apoyo del gobernador Egidio Torre se va a hacer de la avenida Ocho una vialidad de clase mundial: bien alumbrada, con señalamientos, banquetas y semáforos sincronizados.

Del ingeniero Egidio Torre refiere que lo conoce desde la niñez, si bien “quien era su compañero en la primaria era mi hermano Diego, que ya falleció”. El Alcalde no lo dice, pero su hermano Diego murió en accidente carretero, cuando siendo presidente de Cruz Roja traía una ambulancia de Monterrey. Es decir, cumpliendo una comisión de su cargo.

Una hora duró la charla aderezada con empanadas de piña. Casi a la media hora el Alcalde dice, “bueno, ahora yo voy a interrogarte, ¿qué dices del trabajo que estamos realizando?”.

Veo que traen una intensa labor de bacheo en las vialidades principales y he visto que con máquinas están emparejando en algunas colonias calles sin pavimentar y eso es bueno..., ayuda a los vecinos... aunque hay un bachezote frente a la Prepa Uno... les comento. Pero del bachezote, tercia en broma, sonriente, el licenciado Erick Valdez: “¡De eso no vayas a escribir!”. Ah, no yo paso por ahí todos los días, replicó.

En la mesa surge el tema de Comapa, el Alcalde se interesa por saber el nombre del gerente que puso la empresa en números negros. Eliseo García Leal, titubeo. Y luego confirmo fue él. Y luego vinieron los gerentes Luis Enrique “El Pipo”, y Gustavo Rivera que mantuvieron negros los números. Refiero al alcalde Etienne que incluso a Gustavo Rivera le tocó ir a la Ciudad de México a recibir, junto con Paloma Guillén, entonces secretaria general de gobierno para recibir de manos del presidente Vicente Fox un premio nacional de calidad para Comapa Victoria.

Terminado el café, justo a las seis el alcalde Etienne debe con su agenda, no sin antes decir: “Es complejo ser alcalde, pero es un orgullo servir a los victorenses”. Al salir se despidió de mano de un buen de comensales.

Por cierto que en el lugar saludamos a la maestra Graciela de Araujo. Me contó que su hijo David sigue en Chiapas de subsecretario de Sedesol. Está lejos de la familia, pero acepta ella que así es la política.

Dos.-Acaba de indicar el secretario de Finanzas, Alfredo González Fernández, que con la ratificación de la calificación de 'AA-(mex)' a la calidad crediticia de Tamaulipas por parte de Fitch Ratings, el gobierno de Egidio Torre Cantú refrenda su compromiso con una correcta administración de la política financiera.

“El manejo responsable de las finanzas públicas del Gobierno de Tamaulipas se fundamenta en los principios de eficiencia y racionalidad en la utilización de los recursos, disciplina en el gasto y la flexibilidad presupuestal orientada a resultados.

“La ratificación de la calidad crediticia del Estado y su perspectiva ‘Estable’, reafirma la voluntad del Gobierno que tiene como eje principal, un gasto orientado a la inversión social, al crecimiento económico y a la inversión en infraestructura”, indicó.

Tres.- Con auspicio del ITCA que dirige la maestra Libertad García Cabriales, mañana martes diez a las 6:30 pm el escritor Carlos F. Salinas Domínguez ofrece la conferencia “doctor Norberto Treviño Zapata. Memorias políticas” (inéditas) en el auditorio del Centro Cultural Tamaulipas. El evento tiene el plus de que se obsequiará “La esquina del poder”, libro de Salinas Domínguez, cronista de la campaña a gobernador de Manuel Cavazos. AHÍ NOS VEMOS.

Azahel Jaramillo Hernandez

azahel_jaramillo@hotmail.com